



LOS PARTIDOS SE REALIZARON EN EL CENTRO ELIGE VIVIR SANO.

Alto Hospicio y Tacna fueron campeones del handbol en Caldera

DEPORTE. *Encuentro deportivo fue bien evaluado por organizadores y asistentes.*

El equipo de Alto Hospicio se coronó campeón en la categoría masculina del Campeonato Internacional de Balonmano desarrollado en la comuna de Caldera. Por su parte, en la categoría femenina se alzó con la copa el Club San Martín de Tacna.

Equipos de damas y varones llegaron a participar del encuentro desde Antofagasta, Coquimbo, Arica, Alto Hospicio, Copiapó, La Florida, Tacna y Arequipa del Perú, junto a los locales Caldera.

El campeonato fue desarrollado durante seis días y lo organizó el Club Kraken de Caldera, con el apoyo de la Municipalidad de Caldera a través de la Cordep, IND y Minera Candelaria. Todos los encuentros fueron disputados en el estadio techado del Centro Deportivo Integral "Elige Vivir Sano".

Fernando Escudero, profesor del Club Balonmano Kraken de Caldera, expresó: "Fueron seis días hermosos con competencias de gran nivel, con equipos que dieron lo mejor de sus localidades y estamos muy felices ya que nuestras niñas sacaron un buen tercer lugar y esto nos invita a seguir trabajando y, lo más importante, es haber presentado una opción de competencia de gran nivel para la comuna y la región, trayendo a los mejores equipos de la zona norte incluyendo Tacna y Arequipa. Fue un gran trabajo de parte de apoderados, directivos de nuestro club, la Cordep y del

Municipio, pero también hay que destacar el proyecto que postulamos a través de Minera Candelaria. Lo importante es que el objetivo se logró y los jóvenes estaban muy felices de haber estado en la comuna, con una conformidad completa de todos los visitantes y muy buenos comentarios sobre la organización del campeonato", expresó Escudero.

La jornada final se disputó entre el Club de Handbol de Arequipa contra el Club BM de Alto Hospicio. Después de un parejo primer tiempo entre ambos equipos, en el segundo tiempo se impuso el club BM de Alto Hospicio, mientras que en damas el Club San Martín de Tacna se impuso ante el elenco de Amazing Grace de Coquimbo.

En el campeonato se distinguieron a los buenos valores como a los mejores goleadores en damas y varones, José Nieves con 48 goles, Larisa Haipar con 53 goles, el mejor portero Benjamín Flores de San Marcos de Arica y la mejor portera Dayana Chura de Tacna.

En tanto, las posiciones finales fueron, en varones, tercer lugar para San Marcos de Arica, segundo lugar para club de handbol de Arequipa (Perú) y primer lugar para club BM de Alto Hospicio club de handbol de Arequipa. Por su parte, en damas el tercer lugar fue para club Kraken de Caldera, segundo lugar para Amazing Grace de Coquimbo y el primer lugar lo obtuvo el club San Martín de Tacna (Perú).